

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com , el miércoles día 14 de Marzo de 2012.

## **Santano participa en una mesa de alcaldes dentro del congreso de CIDEU que se celebra en Barcelona**

### **Irun lleva a este Congreso, como experiencia de éxito en la ciudad el programa K-Biziak**

El alcalde de Irun José Antonio Santano participa hoy en el Panel de Alcaldes “Cuidad y ciudadanía inteligentes” que se celebra en el marco del XX Congreso CIDEU, que tiene lugar esta semana en Barcelona y que está especialmente dedicado a los Espacios Urbanos Neoterciarios. La sesión que está concebida como un diálogo entre alcaldes en relación al tema del panel, será introducida por Manuel Campo Vidal, periodista y presidente de la Academia de las Ciencias y las Artes de Televisión de España, quien presentará a los ponentes y abrirá el turno de intervenciones formulando preguntas muy concretas sobre las posibilidades de relaciones inteligente entre ciudades y ciudadanía y los proyectos de inteligencia urbana. “Los proyectos que se intercambian dentro de CIDEU nos pueden abrir nuevas perspectivas de cara al futuro y son, sin duda, un foro de encuentro y contraste de ideas muy positivo que nos acerca a experiencias realmente interesantes que nos ayudarán a diseñar mejor nuestras propias soluciones,” aseguraba el alcalde. Cabe recordar que CIDEU, el Centro Iberoamericano de Desarrollo Estratégico Urbano, es una red de ciudades vinculadas entre sí por tener en marcha planes estratégicos y que comparten las ventajas de intercambiar experiencias y conocimiento. En ella se integran, en este momento 70, ciudades de 20 países distintos. Irun forma parte de CIDEU desde junio del 2008.

#### **Experiencia**

#### **K-Biziak**

El alcalde José Antonio Santano explicaba que la participación de Irun en un encuentro como este “nos enriquece como ciudad y nos da la posibilidad de dar a conocer y de conocer experiencias de éxito ciudadano. Así, Irun lleva a este Congreso, como experiencia de éxito en la ciudad el programa K-Biziak desarrollado dentro de Acuerdo por el Desarrollo Económico y el Empleo como un ejemplo de actividad urbana, comercial, económica y social, que ha resultado útil y práctica” la experiencia del K-Biziak irunés será presentada mañana dentro del citado Congreso.